



栄養・給食管理部門 栄養新聞

平成30年8月 第89号

今月の予定

- 4日……しもつけ荘・地域密着型しもつけ荘・グループホームうらら
(夕涼み会)
- 8日……地域密着型しもつけ荘
(流しそうめん)
- 8日……みなと荘
(かき氷)
- 9日……いしばし
(いしばしカフェ パナナブレット)
- 22日……いしばし
(いしばしカフェ 炭酸ゼリー)
- 23日……しもつけ荘
(かき氷)
- 25日……みなと荘
(ボランティア感謝祭)
- 28日……しもつけ荘デイサービス
(行事食)

職員紹介

8月に入職いたしました
並木弘乃調理員を紹介します。
「早く仕事を覚えられるよう
頑張ります。」と毎日の業務に
励んでいます。
どうぞ宜しくお願い致します。



夕涼み会



7月28日にみなと荘、8月4日にしもつけ荘・地域密着型しもつけ荘・グループホームうららの3施設合同で夕涼み会が行なわれました。厨房ではご利用者、ご家族に満足して頂けるような模擬店を考え出店しました。暑い中大勢の方で賑わい大盛況に終わりました。

行事食の様子

いしばし



7月20日 土用の丑の日に
うなぎを召し上がって頂きました。
久々のうなぎに皆さん、満足そうに
「来年も楽しみにしている」と
舌鼓をうっていました。

いしばしカフェ



7月12日 いしばしカフェにて
マンゴームースを召し上がって
頂きました。マンゴーにしかだせない
風味や甘さが大好評でした。



7月7日 セタそうめんをご用意しました。
カラフルなそうめんや
トッピングに皆さん大喜びでした。

編集後記



今年は7月から猛暑日が続いています。
7月に40度超えは14年振りだそうで、熱中症患者も例年の倍以上出ています。
熱中症対策には水分補給が大切です。室内でもこまめな水分補給を心掛け、冷房も上手に利用することで
暑い夏を乗り越えましょう！
(栄養・給食管理部門編集員 齋藤より)